



## “Protégenos en el camino”

**D**aniil estaba muy emocionado porque iba a salir a deslizarse en trineo con sus amigos.

Aquella tarde de domingo, Daniil miraba feliz cómo su papá subía el trineo al maletero del automóvil. El trineo no era un trineo cualquiera, era un *snow racer*, un trineo con un asiento elevado, un volante y unos patines que parecen unos esquís a los lados. Cuando su papá terminó de poner el trineo en el maletero, Daniil subió al automóvil. Papá, mamá y cuatro amigos de Daniil también subieron al automóvil.

Antes de salir, el papá inclinó la cabeza y oró: “Querido Dios, por favor, bendícenos y protégenos en el camino. Amén”.

Al cabo de 20 minutos, llegaron a la colina donde se deslizarían con los trineos.

Los esperaban otros amigos de Daniil, que habían llegado con el tío Sergei en otro automóvil.

Enseguida, Daniil y sus amigos se lanzaron a las pistas. ¡Fue divertidísimo! A Daniil le encantaba descender por la colina en su trineo. Le gustaba jugar con sus amigos. ¡Estaba feliz!

Después de dos horas, los niños seguían divirtiéndose, pero los adultos tenían frío y estaban cansados. Dijeron que era hora de volver a casa.

Los niños subieron a los dos automóviles, sin embargo, la madre de Daniil no estaba lista para irse. Primero quería quitarse las botas mojadas y ponerse zapatos secos.

El tío Sergei, por otro lado, no quería esperar.

—Nosotros nos vamos ahora a casa y nos encontraremos allá —dijo—. Así podremos ir preparando té caliente para todos.

A todos les agradó la idea del té caliente después de disfrutar de las frías pendientes.

Su mamá no tardó mucho en cambiarse los zapatos. Cinco minutos después, estaba lista para partir.

El papá oró: “Amado Dios, te pedimos que nos bendigas y, por favor, protégenos en el camino. Amén”.

Habían recorrido apenas una corta distancia cuando una escena terrible los sorprendió. Delante de ellos había un accidente de tráfico. Un automóvil se había estrellado contra un banco de nieve al borde de la carretera. Otro automóvil se había estrellado contra los árboles.

—¿No es ese el automóvil del tío Sergei? —preguntó el papá al acercarse al automóvil que estaba en el banco de nieve.

El papá se bajó del automóvil justo cuando el tío Sergei se bajaba del suyo, que estaba empotrado en el banco de nieve.

—¿Estás bien? —le preguntó el papá.

El tío estaba bien. Todos los que iban en el automóvil estaban bien.

El papá pidió ayuda y pronto llegaron los servicios de emergencia.

Tuvieron que cortar el automóvil que se había estrellado contra los árboles para poder sacar al conductor que estaba atrapado dentro.

Resulta que este último conductor estaba borracho e iba demasiado deprisa por el carril equivocado, por eso casi se había chocado de frente con el automóvil del tío Sergei. La única razón por la que no habían chocado fue porque el tío Sergei lo esquivó en el último momento, razón por la cual acabó estrellándose contra un banco de

## Un país fascinante

Al final del verano, se celebra en Rusia el Yábluchkiy Spas, una festividad folclórica por la cosecha de manzanas, nueces y miel.



nieve. Después, el conductor borracho perdió el control de su automóvil y se estrelló contra los árboles.

Daniil se dio cuenta de que era un milagro que nadie hubiera resultado herido. Si hubieran venido detrás del tío Sergei, el con-

ductor borracho los habría embestido de frente a ellos cuando el tío Sergei se desvió hacia el banco de nieve. Se había evitado un gran accidente gracias a que la mamá se tardó para cambiarse los zapatos.

Daniil y sus amigos se abrazaron aliviados. Luego oraron:

“Querido Dios, gracias porque todos estamos vivos y sanos”.

Hoy en día, Daniil siempre ora antes de viajar. “Sé que Dios escucha las oraciones —dice Daniil—. He visto con mis propios ojos cómo responde”.

*Parte de la ofrenda del decimotercer sábado de este trimestre ayudará a abrir un centro especial en el que niños y adultos podrán aprender sobre el Dios que escucha las oraciones en Salejard, la ciudad de Daniil, en el norte de Rusia. La ciudad fue fundada en 1595 y en ella viven 50.000 personas. Gracias por planificar una ofrenda generosa para el 29 de junio.*

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico “Yo iré” de la Iglesia Adventista Mundial:

- **Objetivo de crecimiento espiritual n° 5:** “Discipular a personas y a familias para que lleven vidas llenas del Espíritu”.
- **Objetivo de crecimiento espiritual n° 6:** “Aumentar la adhesión, conservación, recuperación y participación de niños, jóvenes y adultos jóvenes”.

- **Objetivo de crecimiento espiritual n° 7:** “Ayudar a los jóvenes y los adultos jóvenes a poner a Dios en primer lugar y a poner en práctica una cosmovisión bíblica”.

Obtén más información sobre este plan estratégico en: [iwillgo2020.org](http://iwillgo2020.org) [en inglés] o [iwillgo2020.org/es/](http://iwillgo2020.org/es/) [en español].